

Coronaabstriche in der Praxis

Für unsere Patientinnen und Patienten machen wir Abstriche auf Corona.

Dabei müssen wir die Hygienemassnahmen einhalten. Wir möchten daher einen Stau vermeiden und können diese nur nach telefonischer Absprache im Vorfeld durchführen.

**BITTE LESEN SIE AUCH UNSERE INFORMATIONEN ZUM
PRAXISSCHUTZKONZEPT.**

Wichtig ist, dass weiterhin alle mit Grippesymptomen (auch nur Schnupfen), Geruchsverlust etc. sich im Erdgeschoss an die Anweisungen halten.

**FÜR ALLE NICHTPATIENTINNEN DER HAUSARZTPRAXIS KÖNNEN WIR DIESE
DIENSTLEISTUNG NICHT DURCHFÜHREN.**

Bitte haben Sie dafür Verständnis. Der Aufwand ist sehr gross und die Vergütung nicht kostendeckend. Wir möchten aber das System entlasten.

Weiterhin steht allen die Abklärungsstation im Spenglerpark in Münchenstein zur Verfügung.

<https://www.coronatest-bl.ch/index.html>